
02A 2013年5月15日 星期三
首席编辑／李喆 首席校对／江华 组版／陈晨综合·要览

核
心
提
示

□记者 李江涛 李东慧

昨日下午，我市召开市委常委（扩大）会议，传达中央和省
委关于洛阳市委主要领导同志职务调整的决定。根据中央通
知，毛万春同志不再担任河南省委常委职务，另有任用。省委
根据工作需要，决定毛万春同志不再担任洛阳市委书记职务。

受省委委派，省委组织部常务副部长宗义宣布了省委关
于洛阳市委主要领导同志职务调整的决定。市委副书记、市
长李柳身主持会议。

毛万春、宗义、李柳身分别讲话。

敬告读者：由于来稿量巨大，本报对所有形式的来稿均不保存，请赐稿者自行保留底稿，敬请谅解。 本报编辑部

□本报记者

本报讯 省新闻出版局昨日发布消
息，4家香港新闻单位驻豫办事机构通
过了2012年度核验。

这4家机构分别是：《文汇报》驻河
南办事处、《大公报》驻河南办事处、《香
港商报》驻河南办事处、《香港经济导

报》驻河南办事处。
据介绍，港、澳常驻记者在内地采

访，须持中华全国新闻工作者协会（中
国记协）制发的港澳新闻机构常驻内地
记者证；港、澳记者临时来内地采访，须
持中国记协制发的港澳记者采访证。
台湾记者在大陆采访，须经当地台办批
准。港、澳记者在内地采访，台湾记者

在大陆采访，须征得被采访单位和个人
的同意。

又讯 记者昨日获悉，经省互联网
信息内容主管部门同意并报国家互联
网信息办公室批准，截至目前，共有11
家中央新闻网站获准在我省开设频道
（分站）。它们分别是：人民网河南分
网、新华网河南频道、中国网河南频道、

中国日报网河南频道、中国经济网河南
频道、光明网河南频道、中国广播网河
南分网、中国新闻网河南在线、法制网
河南频道、中国质量网河南频道、中国
青年网河南频道。

记者从事采访活动，须持有关部
门颁发的合法有效证件及介绍信依法
进行。

4家香港新闻单位驻豫办事机构通过年检
11家中央新闻网站获准在我省开设频道（分站），记者采访须持合法有效证件及介绍信依法进行

我市召开市委常委（扩大）会议，传达中央和省委关于洛阳市委主要领导同志
职务调整的决定。不再担任洛阳市委书记的毛万春同志满怀深情地表示——

李柳身在讲话中说，这次中
央、省委对毛万春同志的职务调
整，是从大局出发做出的重要决
策，我们坚决拥护。在省委的正确
领导下，毛万春同志带领我们一班
人，团结全市干部群众，紧密结合
洛阳的实际，全力推动洛阳经济社
会发展。可以说，这三年，是洛阳
推进福民强市战略、加快跨越发展
的三年，是民生质量大幅提升、人
民群众得到较多实惠的三年，是洛
阳五大班子精诚团结、干群齐心协
力、社会和谐稳定的三年。洛阳今
天的大好局面，凝聚着毛万春同志
付出的大量心血和汗水，洛阳人民
将永远铭记在心！

李柳身说，刚才毛万春同志的
重要讲话，发自肺腑，情真意切，充
满了对洛阳的感情、对洛阳的厚爱、
对洛阳的期盼。三年来，毛万春同
志轻车简从，体察民情，调查研究，
谋划长远，几乎走遍了洛阳的山山
水水、街头巷尾，与五大班子的同
事和广大干部群众结下了深厚的
情谊。通过三年时间的共同相处、
并肩战斗，我们对毛万春同志的党
性、人品、能力和作风有着切身的
体会。毛万春同志此次到更重要
的岗位工作，是中央、省委对洛阳
工作的充分肯定。从感情上讲，我
们非常舍不得老班长离开。借此
机会，我代表洛阳市五大班子，代
表全市人民，对毛万春同志在洛阳
做出的重要贡献表示衷心的感
谢！真诚盼望毛万春同志今后经
常回来走一走、看一看，继续在更
高层次上指导和帮助洛阳的工作。

李柳身最后说，我们一定在
省委、省政府的坚强领导下，团结
带领全市人民，认真落实好省委、
省政府的各项决定，把毛万春同
志三年来在洛阳的好作风、好思
路、好做法持续下去，为洛阳全面
走在中原崛起河南振兴前列、早
日实现中原梦做出积极贡献。

毛万春说，这次组织上对我的职务
调动，是中央和省委对我的信任，更是对
洛阳领导班子的肯定、对洛阳工作的认
可、对洛阳干部的厚爱。

毛万春满怀深情地说，我感谢洛阳。
2010年7月12日我来洛阳工作，再有不
到两个月，就整整三年时间了。回首这
1000多个日日夜夜，让我始终难忘的是，
市委、市人大常委会、市政府、市政协和洛
阳军分区五大领导班子心往一处想、劲往
一处使、活往一处干，使我在什么时候都
充满自信。让我始终难忘的是，无论是我
们在座的各位同事，还是已经退下来的老
领导、老同志；无论是洛阳的干部，还是洛
阳籍在外工作的同志，大家都是抱着对洛
阳人民和发展大计高度负责的态度，尽职
尽责、尽心尽力地工作，这种创业的激情、
奋斗的精神时时刻刻都感染着我，使我丝
毫不敢有所懈怠。让我始终难忘的是，洛
阳688万父老乡亲，始终与党委、政府同
呼吸、共命运、心连心，始终以宽广的胸怀
善待我、宽容我，以满腔的热情支持我、激
励我，正是因为干群一心、众志成城，才使
洛阳的工作在历届党委、政府奠定的基础
上又向前推进了一步。在此，我衷心感谢
洛阳所有关心我、支持我的同志！

毛万春说，我致歉洛阳。记得我刚来
洛阳的第一天讲过一句话：“大家不仅要
看我怎么说，还要看我怎么干，更要看我
干成了什么。”我始终用这句话来鞭策自
己，从来不敢懈怠。回顾近三年来，让我
日思夜想的事，就是如何与全市干部一
道，扎扎实实解决好洛阳百姓生产生活中
遇到的各种难题，让洛阳百姓更认可、更

满意、更幸福；让我夜不能寐的事，就是如
何抢抓中原经济区建设的重大机遇，发展
洛阳、壮大洛阳，让洛阳实力更雄厚、地位
更突出。但是，由于种种主客观的原因，
全市工作中还存在许多不足，还有许多事
情没有做好，不少工作才刚刚“破题”，总
体工作成效与中央和省委的要求，与全市
人民的期待还有很大差距。为此，自己也
常常寝食难安、深感自责。在此，我也一
并向大家并通过大家向全市人民表示深
深的歉意！

毛万春说，我期盼洛阳。能够到洛
阳这个地方工作并为之奋斗，可以说是我
一生的荣幸。在与洛阳干部合作共事的
过程中，我深刻体验到了洛阳干部顾全大
局的胸怀、干事创业的素养；在与洛阳百
姓共同奋斗的历程中，我亲身感受了洛阳
人民朴实无华的品质、坚韧不拔的性格。
这些都深深地熏陶了我、教育了我，让我
终身难忘、一生铭记！我从内心深处已经
把洛阳当成了我的“第二故乡”，把洛阳的
干部群众当成了自己的亲人。这次会议
之后，我就要离开洛阳了，此时此刻，确实
是恋恋不舍。今后，尽管我不能像在洛阳
这样直接给大家服务了，但是，作为一名
早已融入洛阳的洛阳人，无论我走到哪
里，我都会始终眷恋洛阳、牵挂洛阳、关注
洛阳。最后，我想引用一句习近平总书记
的话与全市干部群众共勉：“有梦想，有机
会，有奋斗，一切美好的东西都能够创造
出来。”我坚信，有中央和省委、省政府的
坚强领导，有市委、市政府的团结带领，有
688万洛阳人民的不懈奋斗，我们一定能
够实现洛阳梦、助推中原梦、增辉中国梦！

宗义说，近年，在省委、省政府
的正确领导下，洛阳市委、市政府认
真执行中央和省委、省政府各项决
策部署，强力推进“六加一”攻坚战，
全市经济社会各项事业保持了平稳
较快发展的良好态势。这些成绩的
取得，是在省委、省政府的正确领导
下，洛阳市委、市人大常委会、市政
府、市政协、洛阳军分区领导班子团
结带领全市广大干部群众同心同
德、团结奋斗的结果。万春同志作
为市委书记，为此付出了大量心血，
做出了重要贡献。对此，省委是充
分肯定的，全市人民是认可的。

宗义说，万春同志于2010年7
月开始担任省委常委、洛阳市委书
记，在洛阳工作了近三年的时间。万
春同志政治素质高，大局观念强，自
觉同党中央保持高度一致。他先后
担任许昌、洛阳两市的市委书记，工
作思路清晰，视野开阔，领导经验丰
富，熟悉党务和经济工作，科学决策
和总揽全局能力较强；勤奋敬业，作
风深入，有强烈的事业心和责任感；
工作有魄力、有激情，敢抓敢管，推进
工作力度大、节奏快；坚持原则，作风
正派，团结同志，善于抓班子、带队
伍，自我要求严格，在干部群众中有
较高威信。三年来，万春同志为推动
洛阳的发展尽心尽力、尽职尽责，也
同广大干部群众结下了深厚感情。
万春同志就要离开河南，对万春同志
为推动洛阳发展付出的辛劳、做出的
贡献表示衷心的感谢！也衷心祝愿
万春同志在新的领导岗位上为党和
人民做出新的更大贡献。

宗义最后说，省委要求，洛阳市
委、市人大常委会、市政府、市政协
领导班子和广大党员干部按照省
委书记、省人大常委会主任郭庚茂
同志在省十二届人大二次会议上

“六个一定要”的讲话要求，在加快
推进中原崛起河南振兴、努力实现
中原梦的伟大征程中做出新的更大
贡献！

“三年来，万春同志
为推动洛阳的发展尽心
尽力、尽职尽责”

“能够到洛阳这个地方工作并为之奋斗，可以
说是我一生的荣幸”

“三年来，毛万春
同志几乎走遍了洛阳
的山山水水、街头巷尾”
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感谢洛阳 致歉洛阳 期盼洛阳


